



Antwort zur Anfrage Nr. 0382/2020 der FDP im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend
Gefahrensituation Kreuzung Poststraße/Flugplatzstraße (FDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Zwischenzeit an der Signalanlage Flugplatzstraße/Poststraße zwischen dem Ende Grün der Poststraße und Beginn Grün in der Flugplatzstraße (stadtauswärts) ist so bemessen, dass Fahrzeuge aus der Poststraße, die bei Grünbeginn in der Flugplatzstraße noch den Knotenpunkt passieren, auf jeden Fall bei Rot in den Konfliktbereich eingefahren sein müssen. Wir werden deshalb die Polizei in der nächsten Verkehrskommission entsprechend informieren und sie um eine verstärkte Überwachung des Knotenpunktes bitten.

Mainz, 14.02.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete